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学校教育目標
・意欲をもち 自主的に学習する生徒
・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
・健康で はつらつとした生徒

≪新任式、始業式、協力し合い、思い出を！≫
４月７日(金)体育館で新任式並びに始業式を行いました。新任式では、今年度本校に
転入された１２名の先生方を校長から紹介した後、先生方からあいさつをいただきまし
た。その後、「生徒代表歓迎の言葉」として、生徒会長の齋藤京子さんが心温まる出迎え
の言葉で先生方に対する歓迎の気持ちを伝えました。続いて始業式、教科書授与、学
級担任等の発表を行いました。教科書授与では、2年生代表の吉田優さんと3年生代表
の佐間田源さんが受け取りました。また、始業式では、鈴木結依さんの伴奏で校歌を2，
3年生全員で斉唱しました。
始業式の学校長あいさつでは、一つ目として、「光陰矢のごとし」一日一日を大切にし、当たり前の事を疎

かにせず、自分に「できる事」「やるべき事」をしっかり見極め、努力してください。二つ目として、「継続は力な
り」学び続けることが皆さんを成長させて目標に近づけると話しました。そして、3年生には、「進路実現に向
けて、中学校卒業後や将来の自分の姿を思い浮かべながら、一日一日を大切にして生活を送ってくださ
い。」、２年生には、「学校の中堅として、１年生をリードするとともに３年生をサポートして積極的に学校生活
を送ってください。」と話しました。子ども達が良いスタートをして、学校生活が充実するようご支援・ご協力
よろしくお願いいたします。

≪国分寺中学校へようこそ！一緒に素晴らしい学校を作ろう！≫
４月１０日(月)に「令和５年度入学式」を挙行しました。今年度の

入学式は、４年ぶりに全校生徒と新入生の保護者が参列しまし
た。また、ご来賓には、坂村哲也市長と贄田浩邦ＰＴＡ会長にご臨
席いただきました。
今年度の１年生は、全員で１３８名で４クラスになります。
式は、１年生担当教職員の先導で新入生が入場して始まりまし

た。「新入生呼名」では、一人ひとりが元気よく返事をし、中学校生
活に対する強い意欲を感じさせてくれました。学校長式辞では、
「自分を信じ、自分自身とその将来を大切にしてください。」「この
学校で共に生活する友達、そして仲間を大切にしてください」と話
しました。来賓祝辞では「自己の可能性を最大限に伸ばしていけ
るよう先生方と協力し、保護者の皆さま、地域の皆さまと連携しな
がら社会の宝である子ども達の成長のバックアップしてまいりた
い。」と心強い言葉を頂きました。教科書授与では、新入生を代表
して大橋一仁さんが受け取りました。記念品授与では、上野由佳
莉さんが生徒会長の齋藤京子さんから「大切に使ってください。」
と渡されました。最後の「新入生決意のことば」では、代表の齋藤志穏さんが中学校生活で頑張りたい「学習
面」、「生活面」、「行事」の3つに対する前向きな思いを発表しました。保護者の皆さま、地域の方々には、こ
れからも子ども達のためにご支援・ご協力をお願いいたします。

≪クラスのまとめ役として、よろしくお願いします！≫
新学期が始まり、各学級で前期学級委員長を選出しました。そして、4月13日(木)に任命式を行い、任命

書を手渡しました。しっかりとした返事と真剣な眼差しがとても頼もしく感じました。新しい学級・学年がスタ
ートするにあたり、学級・学年のまとめ役として活躍することを期待しています。

＜前期学級委員長一覧＞

3年生 2年生 1年生

１組 鉄炮塚晋佑 高橋 るな 山﨑 錬真 垣内 愛生 青栁 礼 大山 紗良

２組 山﨑 世羅 安田 彩乃 北野 皓太 柿沼希々果 青木 海誠 鈴木 空音

３組 近藤 瑠星 坂本 詩織 森 悠真 江田 琴音 大橋 一仁 海川 結衣

４組 落合 瑛登 片浦 莉緒 小林 遥斗 関 友里葉 齋藤 志穏 大橋 凛乃

５組 塩沢 駿 北條 奈美 小倉 全洋 村上 とわ

＜記念品授与＞ ＜誓いのことば＞

＜新入生受付＞

＜新クラス確認＞

＜教室掲示（進級）＞

＜歓迎の掲示物＞



≪学校運営協議会、「本校ならでは」の教育の充実！≫
４月１９日(水)に図書室において、令和５年度第１回学校運営協議会を開催しまし

た。この「学校運営協議会制度」は、本市において本格実施６年目となる制度です。
本校においては、年４回開催し、学校運営の状況や生徒達の活動の様子を確認、評
価し、協議の上、改善のための貴重なご意見をいただく機会としています。今回、委
員さんへの任命書の交付を行いました。また、校長より「令和5年度学校教育目標及
び学校経営の方針(案)」等について説明を行い、学校経営の方針(案)等について
協議し、貴重なご助言をいただくとともに、承認をいただきました。議事録について
は、随時、学校のホームページに掲載してまいります。今年度の委員さんは、以下の
10名の方々です。一年間いろいろとお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。次回は、7月５日
(水)に予定しています。また、学校運営協議会で承認いただいた「令和５年度学校教育目標及び学校経営
の方針」等について、4月2６日(水)のPTA総会において説明いたしました。保護者の皆様にもご確認いた
だきますようお願いいたします。
＜敬称略＞

１ 大塚 剛志 （新 任）PTA会長 ６ 長 美智子 （新 任）教育関係者

２ 大山 美千子 （4年目）地域住民 ７ 贄田 浩邦 （４年目）地域住民

３ 北原 由香恵 （新 任）教育関係者 ８ 川島 啓 （３年目）国分寺小学校教頭

４ 川井 信一 （2年目）教育関係者 ９ 塩沢 建樹 （３年目）校長

５ 下山 千恵子 （2年目）地域ボランティア 10 上野 健治 （新 任）教諭(地域連携教員)

※学校地域協働推進員：石﨑敦子 事務局：稲葉亜希恵（教頭）、五月女穣（教務主任）

≪授業参観・学級懇談会・PTA総会・学年PTA、お世話になりました！≫
4月2６日(水)に授業参観、学級懇談会、PTA総会、学年PTAを開催しました。お忙しいところ参加いた

だきありがとうございました。ＰＴＡ総会では、本部役員の引継ぎがありました。昨年度の本部役員の皆さま
には大変お世話になりました。また、今年度の役員の皆さま、よろしくお願いいたします。
学年PTA終了後には、贄田浩邦会長の掲額式を行いました。贄田会長、大変お世話になりました。
授業は、全学級で学級活動を行いました。１年生は「中学校生活のスタート」という題材で、中学校にはど

んな活動があるかをプレゼンテーションで確認し、目標を考えました。２年生は「将来の見通しを立てよう」と
いう題材で、大谷選手も活用した目標達成シートを使い、自分の将来について考えました。３年生は「進路学
習って…」という題材で、進路指導主事から進路学習について説明を聞き、ワークシートで自分の進路選択
に関わる内容を考えました。どの学年も意欲的に話し合ったり、積極的に発表したりしていました。また、2、3
年生の学級懇談会では、学級理事さんの選出等でもお世話になりました。次回の授業参観は、7月１３日
(木)を予定しております。よろしくお願いいたします。

≪下都賀支部大会、力試し！全力を尽くそう！≫
4月２２日(土)～5月27日(土)に下都賀支部（壬生町、野木町、下野市の８中学校）大会が開催されます。

保護者の皆様には、子ども達の送迎、応援等でお世話になります。今年度初めての大会ということもあり、緊
張している子ども達が多いようですが、とても明るい表情で活動しています。結果は、次号でお知らせいたし
ます。また、６月９日(金)からは地区総体大会が始まります。応援等、ご協力をお願いいたします。

≪緊急時の連絡について≫
※連休中、子ども達が安全・安心な生活ができるよう見守りをお願いいたします。

「お子さんが事件や事故に遭った場合」「お子さんや同居のご家族の方が、感染症の陽性診断を受けた場合」
等、学校職員の勤務時間外（休日を含む）に緊急に連絡をすることがあり、学校（℡.４４－００５０）に電話がつなが
らなかった場合には、下野市教育委員会学校教育課（℡.３２－８９１８）に電話をしてください。
その際は、学校教育課職員若しくは警備会社を経由して、本校校長・教頭へ連絡が届きます。

学校だより「いしずえ」を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

QRコードをカメラで読み込んでご覧ください。
URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/kokutyu/index.html

＜1年生＞ ＜３年生＞＜２年生＞

＜第1回学校運営協議会＞

＜掲額式＞＜学年PTA３年生＞


